
Bereits seit vielen Jahren existiert innerhalb der Feuerwehr Hannover eine Fachgruppe 
Wasserrettung, in der auch die Rettungstaucher der Feuerwehr organisiert sind. Neben 
Einsatzkräften der Berufsfeuerwehr stehen unter anderem auch Kräfte der Freiwilligen 
Feuerwehren aus Anderten und Misburg als Taucher bereit.

In der Vergangenheit wurden für diese Fachgruppe von Zeit zu Zeit neue Taucher 
ausgebildet. Diese zwei Jahre dauernde Ausbildung stellt für die Interessenten einen 
hohen Zeiteinsatz dar.

Zuletzt befanden sich von den Freiwilligen Feuerwehren aus Anderten und Misburg zwei 
Mitglieder in der Ausbildung. Diesen wurde im April 2012 mitgeteilt, dass das Konzept 
des Feuerwehrtauchens überarbeitet werden soll und die Ausbildung daher 
vorübergehend ruht. Auf mehrfache Nachfrage wurde bis heute nur ausweichend 
reagiert und keine Aussage getroffen, wie es mit der Ausbildung der Rettungstaucher 
weitergehen soll.

Ich frage daher die Verwaltung:

1) Wie ist der Stand eines Konzepts für die Rettungstaucher in Hannover? Wann 
werden Ergebnisse präsentiert?

2) Warum werden die betroffenen Kameraden nicht über den Stand informiert?
3) Sieht die Verwaltung dieses Vorgehen tatsächlich als förderlich für die Motivation 

ehrenamtlicher Einsatzkräfte an?
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